

DE

Willkommen!



**ELTERN
VERTRETUNG
DER KITA WINDSPIEL**

E-Mail-Newsletter

Um Informationen schnell unter der Elternschaft zu verbreiten, haben wir einen E-Mail-Newsletter eingerichtet. Dieser verteilt Termine, Infos und Meldungen. Der Empfang ist freiwillig, die Anzahl gering.

Informieren:
wnsp.de

Wir empfehlen euch die Anmeldung am E-Mail Newsletter. Die bislang verschickten Mails lassen sich im Netz nachlesen.

Elternvertretung

Ihr könnt euch jederzeit an die Elternvertretung wenden, die die Interessen der Elternschaft partnerschaftlich gegenüber der Einrichtung vertritt.

Newsletter abonnieren:
wnsp.de/anmelden

Die Elternvertretung findet selbstorganisiert, freiwillig und ohne Wahl statt. Alle die mitmachen möchten sind herzlich willkommen und kontaktieren uns einfach per E-Mail.

EV-Treffen alle 3 Monate

Um Fragen, Kritik und Wünsche schnell zu thematisieren, findet alle drei Monate ein kleines EV-Treffen mit Kita-Leitung, Team- und Elternvertretern statt.

Kontakt:
elternvertretung@wnsp.de

Besprochen werden hier stets alle Anliegen, die uns per E-Mail erreicht haben. Über die Ergebnisse informieren wir im Anschluss über den E-Mail-Newsletter.

Welcome!



ELTERN VERTRETUNG DER KITA WINDSPIEL

E-Mail-Newsletter

To spread information quickly among parents, we have set up an e-mail newsletter. It distributes dates, announcements and news. The reception is voluntary, the volume low.

We encourage you to sign up for the e-mail newsletter. You can read all previous e-mails on our site.

More information:

wnsp.de

Parents' representation

You can always reach out to the parents' council, which represents the interests of the parents in partnership with the institution.

The parents' representation is self-organized, voluntary and without election. Anyone who would like to participate is very welcome and simply contacts us by e-mail.

Newsletter sign-up:

wnsp.de/anmelden

Meetings every 3 months

In order to quickly address questions, criticism and wishes, a small meeting is held every three months with the management, team and parent representatives.

All feedback, which has reached us via e-mail, will be discussed. We will then distribute the results via the newsletter.

Contact:

elternvertretung@wnsp.de